

Pressemitteilung

Ballettschule International Bonn zum 7. Mal beste Ballettschule Deutschlands

Die Ballettschule International Bonn ist zum siebten Mal hintereinander als beste Ballettschule Deutschlands ausgezeichnet worden. Mit elf 1. Plätzen, fünf 2. Plätzen und vier 3. Plätzen setzte sich International Bonn beim XIII. Deutschen Ballettwettbewerb in Fürstfeldbruck am Wochenende an die Spitze von 65 Ballettschulen aus fünf Nationen. Die Bonner konnten nicht nur den Wanderpokal für die beste Ballettschule behalten, sondern darüber hinaus auch den Wanderpokal für den bestbepunkteten Gruppentanz in Empfang nehmen. Sieger war hier der Faust Walzer (Bild in Anlage) in der Kategorie Kinder Gruppe, Ballett, demi Charakter, 13 Jahre und darunter.

Rund 1500 Kinder und Jugendliche hatten beim Deutschen Ballettwettbewerb in rund 350 Tänzen vor einer internationalen Jury um die Teilnahme am World Dance Cup gekämpft, zu dem die jeweils drei Erstplatzierten einer Wettbewerbskategorie Ende Juni auf die britische Kanalinsel Jersey reisen werden. Auch die Bonner werden mit etlichen Teilnehmern am Dance World Cup teilnehmen. Wir freuen uns, ein kontinuierlich hohes Leistungsspektrum vorweisen zu können und rechnen uns auch im internationalen Vergleich gute Chancen aus, sagte Schulleiterin Dr. Sharareh Meyer. Um die Teilnahmekosten am Dance World Cup aufzufangen, sucht die Schule noch Sponsoren.